



BUPATI BENGKALIS

SAMBUTAN

BUPATI BENGKALIS

**PADA ACARA WELCOME DINER BERSAMA
PENGURUS KONI PUSAT, KONI PROVINSI RIAU DAN
ATLET KEJUARAAN DAERAH SENIOR BOLA VOLLY
ANTAR KABUPATEN/KOTA SE-PROVINSI RIAU
SEMPENA HUT KE-73 TNI
TAHUN 2018**

BENGKALIS, 03 NOVEMBER 2018

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,
SELAMAT MALAM, SALAM SEJAHTERA BUAT KITA
SEMUA,
SALAM OLAHRAGA...!!!!**

YANG KAMI HORMATI:

- KETUA UMUM KOMITE OLAHRAGA NASIONAL INDONESIA (KONI) PUSAT, BAPAK **MAYJEN TNI (PURN)TONO SURATMAN** BESERTA ROMBONGAN;
- KETUA UMUM KOMITE OLAHRAGA NASIONAL INDONESIA (KONI) PROVINSI RIAU, BAPAK **EMRIZAL PAKIS** BESERTA ROMBONGAN;

- PIMPINAN BESERTA ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS (DANDIM 0303 BENGKALIS, BAPAK **LETKOL INF TIMMY PRASETYA HARMIANTO**, KAPOLRES BENGKALIS, BAPAK **AKBP. YUSUF RAHMANTO**;
- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA UMUM KONI KABUPATEN BENGKALIS BESERTA SELURUH JAJARAN PENGURUS;
- KETUA BESERTA JAJARAN PENGURUS KONI KABUPATEN/KOTA SE-PROVINSI RIAU;
- KETUA DAN JAJARAN PENGURUS CABANG OLAHRAGA PERSATUAN BOLA VOLLY SELURUH INDONESIA (PBVSI) KABUPATEN BENGKALIS;
- PARA ATLET BOLA VOLLY SENIOR KABUPATEN/KOTA SE-PROVINSI RIAU
- KETUA DAN JAJARAN KEPANITIAAN KEJUARAAN DAERAH SENIOR BOLA VOLLY HUT TNI KE-73 KODIM 0303 BENGKALIS;
- PARA ORANG TUA, TOKOH MASYARAKAT, TOKOH ADAT, TOKOH PEMUDA, TOKOH PEREMPUAN, TOKOH OLAHRAGA, ALIM ULAMA. CERDIK PANDAI;
- REKAN-REKAN WARTAWAN, HADIRIN DAN UNDANGAN YANG TIDAK DAPAT KAMI SEBUTKAN SATU PER SATU, YANG BERBAHAGIA;

SEGALA PUJI BAGI ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, BERKAT KUDRAT DAN IRADATNYA KITA

BISA BERKUMPUL DI SINI DALAM RANGKA MENGHADIRI MALAM KEAKRABAN **“WELCOM DINER FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS BERSAMA KETUA KONI PUSAT, KONI PROVINSI RIAU, KONI KABUPATEN BENGKALIS BESERTA SELURUH ATLET KEJUARAAN DAERAH SENIOR BOLA VOLLY ANTAR KABUPATEN/KOTA SE-PROVINSI RIAU UNTUK MEMPEREBUTKAN PIALA DANDIM 0303 BENGKALIS SEMPENA HUT KE-73 TENTARA NASIONAL INDONESIA (TNI) ”**.

SHALAWAT DAN SALAM SENANTIASA TERCURAHKAN BUAT JUNJUNGAN ALAM NABI BESAR MUHAMMAD SAW DENGAN UCAPAN **”ALLAHUMMA SHALLI ‘ALA MUHAMMAD, WA’ALA ALI MUHAMMAD”**. SEMOGA DENGAN SELALU BERSHALAWAT, KITA MENDAPATKAN SYAFAAT DARINYA DI HARI AKHIR. **AAMIIN YA RABBAL ‘ALAMIN**.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI HORMATI,

KEBAHAGIAAN YANG MENDALAM UNTUK KITA SEMUA SETELAH SEHARIAN PENUH KITA SIBUK DENGAN AKTIFITAS RUTINITAS MASING–MASING DAN

JUGA SETELAH SEHARIAN BARANGKALI MELAKUKAN PERJALANAN JAUH UNTUK DATANG KE KABUPATEN BENGKALIS NEGERI JUNJUNGAN.

PADA KESEMPATAN INI, KAMI INGIN MENGUCAPKAN SELAMAT DATANG, BUAT KETUA KONI PUSAT **BAPAK MAYJEN TNI (PURN) TONO SURATMAN** BESERTA ROMBONGAN, JUGA BUAT KETUA KONI PROVINSI RIAU **BAPAK EMRIZAL PAKIS** BESERTA ROMBONGAN DAN SELURUH ATLET VOLLY BALL, PELATIH, *OFFICIAL* SERTA MANAGER TIM VOLLY BALL KEJUARAAN DAERAH SENIOR SE-PROVINSI RIAU, TAHUN 2018 DINEGERI JUNJUNGAN KABUPATEN BENGKALIS.

KABUPATEN BENGKALIS MERUPAKAN SATU DIANTARA 12 KABUPATEN/KOTA YANG ADA DIPROVINSI RIAU DENGAN LUAS 7.773 KM³ YANG TERBAGI DALAM TIGA PULAU YAKNI PULAU BENGKALIS, PULAU RUPAT DAN PULAU SUMATERA. KABUPATEN BENGKALIS YANG DIGELARI NEGERI JUNJUNGAN INI JUGA KENTAL DENGAN ADAT ISTIADAT SERTA BUDAYA MELAYU.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN,

SELANJUTNYA, KAMI JUGA INGIN MENYAMPAIKAN UCAPAN TERIMA KASIH ATAS KEPERCAYAAN SEMUA PIHAK YANG TELAH MENUNJUK KABUPATEN BENGKALIS SEBAGAI TUAN RUMAH KEJUARAAN DAERAH SENIOR VOLLY BALL PROVINSI RIAU TAHUN 2018, TENTUNYA SEBAGAI TUAN RUMAH PADA EVENT KEJURDA INI MERUPAKAN SATU KEHORMATAN BAGI KAMI DAN KAMI BERIKHTIAR UNTUK TETAP BISA MENJADI TUAN RUMAH YANG MELAYANI TAMU DENGAN BAIK.

KEJUARAAN DAERAH SENIOR BOLA VOLLY INI KAMI MELIHATNYA TIDAK HANYA BERARTI KONTEKS PERTANDINGAN, KEJUARAAN DAN PRESTASI SEMATA, TAPI JUGA SALAH SATU AJANG SILATURRAHMI, PROMOSI DAN SOSIALISASI YANG MELIBAT KOMUNITAS ATLET VOLLY BALL KABUPATEN/KOTA PROVINSI RIAU DALAM MENINGKATKAN SERTA MENGEMBANGKAN OLAHRAGA VOLLY BALL DINEGERI JUNJUNGAN BENGKALIS KHUSUSNYA.

KAMI JUGA TENTUNYA BERHARAP MELALUI EVENT DAN OLAHRAGA VOLLY BALL INI BERKELANJUTAN DAN TERUS BERKEMBANG SEHINGGA SEGALA UPAYA YANG TELAH KAMI LAKUKAN DALAM MENINGKATKAN POTENSI DAN PRESTASI OLAHRAGA DI KABUPATEN BENGKALIS DAPAT TERUS BERGERAK DALAM ARAH YANG TEPAT. YANG TAK KALAH PENTINGNYA DARI EVENT INI JUGA KIRANYA BISA DIMANFAATKAN SEBAGAI ASPEK EDUKASI BUAT PARA PELATIH, ATLET SERTA KOMUNITAS OLAHRAGA VOLLY BALL DI KABUPATEN BENGKALIS.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI HORMATI,.

OLAHRAGA MERUPAKAN BAGIAN INTEGRAL DARI PEMBANGUNAN MANUSIA INDONESIA SEUTUHNYA. SEBAGAIMANA TERTUANG DALAM UNDANG-UNDANG REPUBLIK INDONESIA NOMOR 3 TAHUN 2005 TENTANG SISTEM KEOLAHRAGAAN NASIONAL YANG DITEGASKAN DALAM BAB I PASAL I POINT 13 YAITU:

“OLAHRAGA PRESTASI ADALAH OLAHRAGA YANG MEMBINA DAN MENGEMBANGKAN OLAHRAGAWAN SECARA TERENCANA, BERJENJANG DAN BERKELANJUTAN MELALUI KOMPETISI UNTUK MENCAPAI PRESTASI DENGAN DUKUNGAN ILMU PENGETAHUAN DAN TEKNOLOGI KEOLAHRAAGAN.”

UNTUK ITU MELALUI PEMBINAAN ORGANISASI OLAHRAGA YANG TELAH KITA LAKUKAN SELAMA INI DIHARAPKAN MAMPU MELAHIRKAN ATLET YANG MAMPU BERPRESTASI DAN PROFESSIONAL SERTA MEMILIKI INTEGRITAS DAN MORALITAS YANG BERLANDASKAN PANCASILA DENGAN JIWA NASIONALIS YANG TINGGI.

HADIRIN DAN PARA UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,.

MENGAKHIRI SAMBUTAN INI, SEKALI LAGI KAMI UCAPAKAN SELAMAT BERJUANG, JUNJUNG SPORTIFITAS, SELAMAT BERTARUNG DENGAN PENUH SEMANGAT PARA ATLET KEJUARAAN DAERAH SENIOR VOLLY BALL PROVINSI RIAU.

KAMI SEGENAP JAJARAN PEMERINTAH
KABUPATEN BENGKALIS, MENDO'AKAN AGAR KITA
SEMUA SENANTIASA BERADA DALAM LINDUNGAN
DAN RAHMAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA KUASA,
DIBERIKAN KESEHATAN, KESELAMATAN DAN
BIMBINGAN SELAMA BERTANDING DEMI
MENGHARUMKAN NAMA KABUPATEN/KOTA NYA
MASING-MASING.

**DARI PENEBAL KE TANJUNG MEDANG
BAWA BILIS DIATAS ANJUNGAN
BUAT ATLET VOLLY BALL DIUCAPKAN SELAMAT DATANG
DIKOTA BENGKALIS NEGERI JUNJUNGAN**

**BANDAR LAKSAMANA TEPI LAUTAN
BUKIT BATU NEGERI KENAMAAN
MALAM KEAKRABAN KITA LAKSANAKAN
PUPUK SILATURAHMI JAGA KEBERSAMAAN**

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA,
MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGANNYA.

SALAM OLAH RAGA.....!

***WABILLAHITAUFIK WALHIDAYAH
WASSALAMUALAKUM WR. WB.***

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ